que tiene la *V. serpilifolia*, y las cápsulas maduras están algo menos escotadas que en el tipo.

Dedicada respetuosamente a D. Ignacio Bolívar.

Picris bracteatus sp. nov.?

Planta probablemente perenne, de más de 50 cm. de alta, poco ramificada y provisto el tallo de abundantes pelos ásperos; hojas inferiores de 15 cm., lanceolado-oblongas, estrechadas en pecíolo, roído-dentadas o festoneadas en los bordes, pero no ondeadas; las caulinares, lanceolado-lineales, enteras y no amplexicaules, todas provistas en las dos caras de pelos ásperos; cabezuelos sobre pedúnculos bastante largos, que tienen muchas brácteas foliares; brácteas del involucro agudas y provistas en el dorso de gruesas cerdas negras.

Recogida en la jurisdicción del pueblo de Berberana de Losa (Burgos) en sitios húmedos, en el mes de julio de 1928.

Del Picris hieracoides L. difiere por no tener las hojas caulinares amplexicaules. Del P. longifolia B. et R. se distingue por tener las hojas radicales menores y las caulinares más estrechas, casi lineales; las cabezuelas van sobre pedúnculos largos y siempre en mayor número y en cima mucho más clara que en éste. Por sus caracteres, esta planta se parece al P. longifolia B. et R., pero por su porte es mucho más parecida al P. hieracoides L.; por tratarse de un grupo de plantas muy polimorfo y por haber sido sólo tres los ejemplares recogidos (por creerlo P. hieracoides que es por aquí abundante), habrá que esperar a ver si se le encuentra en más sitios antes de decir si se trata de una especie nueva o es sólo una forma interesante, intermedia entre las especies hieracoides y longifolia.

Muy agradecido de D. Carlos Pau, que me revisó las especies cogidas por mí este año y me indicó las diferencias que separaban de los tipos a dos de las plantas aquí descritas.